



El Norte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: www.elnortedecastilla.es

SALAMANCA
Miércoles 06.05.15
Nº 60.590
1,30 €

LOS ARTESANOS ACUDEN A ALIMENTARIA CASTILLA Y LEÓN PARA LANZAR SUS VENTAS P12

CONTRATO DE SANGRE
José Tomás ya no torea si en la plaza no tienen 2,5 litros de sangre tipo A-. Es otro de los famosos que ponen condiciones para actuar P62



JUVENTUS 2 REAL MADRID 1
LA JUVENTUS SE LLEVA EL PRIMER ASALTO P52

Los contratos de la Semana Santa sacan de las listas del paro a 1.717 salmantinos

El sector servicios lidera la recuperación del empleo en el mejor mes de abril de la historia, con 1.341 afiliados más a la Seguridad Social

9.662

PUESTOS de trabajo se crearon en la región tras firmarse 63.372 contratos

Salamanca cerró abril con 31.569 desempleados, 3.579 menos que hace un año, mientras que Castilla y León fue la segunda comunidad del país con mayor descenso. P2



Andrés Dueñas (Podemos), Sergio García (Ciudadanos), Jorge Barragán (IU), Pablo Medina (PP) y Diego Miguel (PSOE) posan antes del debate. :: G. VILLAMIL

ELECCIONES 24 M LOS JÓVENES DEBATEN EN EL NORTE

Medidas para trabajar y vivir en Castilla y León, principal reivindicación de la juventud a los candidatos a la Junta P16

La Usal recurre de nuevo a profesores asociados para paliar sus carencias

La Universidad de Salamanca ha vuelto a recurrir a la contratación de profesores asociados para cubrir sus lagunas docentes motivadas por la severa tasa de reposición que impide la creación de nuevas

plazas de profesores funcionarios. En este caso serán otros 29 asociados los que con contratos a tiempo parcial, incluso por horas, paliarán las carencias en una docena de departamentos. P5

Marcelino Maté mantiene que el proyecto de Hidalgo sigue sin hueco en 2ª B

El presidente de la Federación regional cree que la resolución de la Audiencia, permitiendo la conversión en SAD del Salamanca AC, no le da derecho a jugar en esta categoría. P54

Tarjetas opacas

El juez archiva la causa contra Rafael Spottorno, jefe de la Casa del Rey P41

Salamanca	2	Culturas	44
Provincia	8	Deportes	52
Castilla y León	12	Tus anuncios	58
Elecciones	15	V	62
Opinión	25	SERVICIOS	
España	28	El tiempo	61
Mundo	32	Agenda	66
Economía	36	Televisión	68

Galletas Príncipe rellenas de chocolate 3 x 300 g (1) o maxi 3 x 250 g (2)

3€ (115€/Kg, 1214€/Kg)

LU

Solo te saldría más barato si lo hicieras tú mismo.

elárbol
supermercados
Buenos precios, buenos frescos.

Oferta válida hasta el 13 de Mayo del 2015.



La Usal cubrirá sus lagunas docentes con la contratación de 29 profesores asociados

La institución académica opta de nuevo por los contratos temporales para paliar las imperiosas necesidades de una docena de departamentos

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Pese a que la cuestionada y estricta tasa de reposición de las plantillas universitarias se ha aliviado y ha mejorado este curso, pasando del asfixiante y severo 10% del pasado año al mejorable y matizable 50% del presente ejercicio, lo cierto es que la Universidad de Salamanca tiene que seguir utilizando el inestable procedimiento de la contratación temporal de profesores asociados para cubrir las vacantes y carencias que presentan las diferentes facultades y escuelas que vertebran el organigrama de la institución.

Este pasado lunes, sin ir más lejos, el Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado publicó una sustancial convocatoria de 29 nuevas plazas, todas ellas con la categoría de profesores asociados en sus di-

ferentes modalidades, desde asociados pertenecientes al ámbito de Ciencias de la Salud hasta docentes con contratos laborales de únicamente tres y seis horas.

De las 29 nuevas plazas, cuatro se asignan al área de conocimiento de Ingeniería Química encuadradas en el departamento de Ingeniería Química y Textil, mientras que otras tres corresponden al área de conocimiento de Historia del Arte, adscritas al departamento de Historia del Arte y Bellas Artes. También en esta unidad docente, pero vinculadas al ámbito de la Pintura, se contemplan otras tres plazas de asociados. Derecho Internacional Público-Relaciones Internacionales se reforzará con otros dos nuevos asociados, al igual que sucederá con el área de Derecho Penal.

Filología Gallega y Portuguesa, Filología Inglesa, Teoría e Historia de la Educación, Ciencia Política y de la Administración, Ingeniería Mecánica, Máquinas y Motores Térmicos, Economía Financiera y Contabilidad, Filosofía, Lógica y Filosofía de la Ciencia, así como Estética y Teoría de las Artes, son otras ramas del conocimiento que verán incrementadas,

ASIGNACIÓN DE PLAZAS

► Historia del Arte y Bellas Artes.

Es el departamento que recibe más profesores asociados en virtud de la nueva convocatoria, tres para Historia del Arte y otros tres para el área de Pintura.

► Ingeniería Química y Textil.

Se reforzará con tres profesores asociados más, vinculados al área de conocimiento de la Ingeniería Química.

► **Enfermería y Fisioterapia.** La convocatoria del Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado recoge la dotación de tres plazas de tres profesores asociados de Ciencias de la Salud.

aunque sea levemente y mediante la fórmula de los profesores asociados, su menguado tejido docente.

En el singular bloque de los profesores asociados referidos a las Ciencias de la Salud, la convocatoria del Vicerrectorado de Ordenación Aca-

démica y Profesorado prevé nuevas plazas para Cirugía y Radiología-Medicina Física, con implantación en la Facultad de Medicina, y tres plazas más de Fisioterapia ligadas al departamento universitario de Enfermería y Fisioterapia. Las bases de la convocatoria del Vicerrectorado que gestiona Mariano Esteban concretan también los miembros de las comisiones de selección de estas plazas.

Este nuevo elenco de puestos docentes sale a concurso público, después de que el pasado jueves los miembros del Consejo de Gobierno de la Usal fijaran los criterios para la aplicación de la tasa de reposición a lo largo de la presente anualidad. De esta forma, la Universidad podrá contratar este año un total de 24 nuevas plazas docentes de profesores funcionarios, de las que cuatro estará encaminadas a la estabilización de los docentes del Programa Ramón y Cajal, y las 20 restantes se distribuirán entre las categorías de catedrático, profesor titular y profesor contratado doctor básico.

No obstante y pese a esta esperanzadora perspectiva, el rector Daniel Hernández Ruipérez se apresuró a puntualizar, al término del Consejo de Gobierno celebrado en la antigua Capilla del Estudio, que dicha cuantía se coloca en unos parámetros netamente inferiores en comparación con las bajas que se contabilizarán este año, fruto de una nueva oleada de jubilaciones que no podrán ser cubiertas con nuevos funcionarios, debido a la pervivencia de la controvertida tasa de reposición del profesorado universitario.